

Fußgängerüberweg entfernt



Ende des Jahres 2010 wurde der Fußgängerüberweg in der Ludwigshafener Straße Höhe Friedrich-Ebert-Straße entfernt. Leider kann man die alte Bodenmarkierung noch sehen. Dies verleitet einige Mitbürger weiterhin, dort die Ludwigshafener Straße so zu überqueren wie es früher war. Da aber keine Beschilderung mehr vorhanden ist, hat der Autofahrer keine Wartepflicht mehr. Um eine sichere Überquerung der Ludwigshafener Straße zu gewähren, sollten die Fußgänger die Überquerungshilfe in Höhe des alten Friedhofes benutzen. Wir bitten die Fußgänger, dies für die Zukunft zu beachten.

(Amtsblatt vom 14. April 2011)